

観光まちづくりかわら版

富士山と湖と高原のまち—日本の湖水地方—

富士河口湖町の観光に関する興味深い情報やまちづくり情報などを紹介するかわら版です。

平成23年度 観光まちづくり企画提案事業の企画提案(補助金申請)を公募します

昨年度に引き続き、観光振興支援室では、住民の皆様自身の手による観光まちづくり活動を支援するため、「観光まちづくり企画提案事業」を実施いたします。

本事業は、平成20年度に策定された「富士河口湖町観光立町推進基本計画」の主な施策の一つ「住み良いまちを自らの手で楽しみながらつくる機会づくり」の一環として行うもので、様々な分野で観光まちづくりに関わる人材が組織する団体の立ち上げや実際の活動、諸団体の連携等について支援することを狙いといた活動支援制度です。

本事業では、観光まちづくり活動を自ら企画し実行しようとする住民団体等の皆さまの創意工夫あふれる企画提案を公募し、富士河口湖町の観光立町の推進に大きく貢献すると判断される企画の実施に対し、補助金を交付することにより、住民主体の観光まちづくりを強力に推進します。補助金交付額は一つの事業に対して最大で20万円、応募締切は6月10日(木)といたします。

詳しい応募要領及び補助金交付要綱は観光課観光振興支援室で配布しております。また、町のホームページ(<http://www.town.fujikawaguchiko.lg.jp/>)にも掲示しておりますのでご覧ください。

また、提案に際するご質問・ご相談などありましたら、下記連絡先までお気軽にお問い合わせ下さい。

住民団体等の皆さまの柔軟な発想と創意工夫を生かした企画提案を心よりお待ちしております。

<平成22年度 観光まちづくり企画提案事業において採択・実施された事業>

- ほおずき(スイートパール)の普及のための種購入・育成(NPO法人日本国際ふれあい協会)
- 酒蔵を活用した観光交流プログラムの創出(河口湖温泉旅館協同組合)
- 河口湖アートプロジェクト(富根津クラブ)
- 地元住民おすすめ「河口湖とっておき観光ナビマップ」の作成・配布(NPO法人富士山麓観光まちづくり研究所)
- ミニFM放送による「紅葉まつり」の案内情報提供(NPO法人富士山麓観光まちづくり研究所)

国際交流発展に向けた取り組み—中国牡丹江市のスイートパール(ほおずき)の活用

【近年の国際交流の経緯】

当町では、平成18年に天津市和平区と教育交流協議推進合意書を取り交わし、平成21年には北京市延慶県と観光・経済・行政に関する友好交流協定、牡丹江市と観光協力協定を結び、平成22年には牡丹江市の鏡泊湖と河口湖の姉妹湖協定を締結するなど、町をあげて中国からの観光客誘致の取り組みを進めています。

昨年の牡丹江市との交流においては、当町のシンボルであるラベンダーの種と牡丹江市の特産品であるスイートパール(食用ほおずき)の種の交換を行いました。これより友好の絆をさらに深め、今後、観光分野における相互協力を推進していくこととしています。

【観光まちづくりとしての取り組み】

昨年度の観光まちづくり企画提案事業において、NPO法人日本国際ふれあい協会より、スイートパールの育成・普及に関する事業の企画提案があり、特産品化に向けた取り組みが行われました。今後も増加が見込まれる中国人観光客の当町に対する親近感や、中国人観光客に対する町民のおもてなしの心を醸成し、受入環境の向上を図ることを目的として、スイートパールの種や成長した苗を町内施設や学校へ配布するなど、育成・普及活動が進められました。

【さらなる国際交流の発展に向けて】

当町での本格的な普及・特産品化に向けて、北富士農協においてスイートパールの苗の販売を開始することとなりました。国際交流の発展に向けた取り組みとしての趣旨を踏まえ、町民の皆さまもスイートパールを育ててみてはいかがでしょうか？ プチトマトに似て、甘酸っぱく美味しいと評判です。ぜひご賞味ください！

育て方、用途などの詳細は以下の問合せ先までお問い合わせください。

○販売日時：平成23年6月10日～

○販売場所：農の駅・JA北富士河口湖物産館

○問合せ先：農の駅・JA北富士河口湖物産館 0555-76-8300、JA北富士本所 0555-72-0053



牡丹江市鏡泊湖と河口湖の姉妹湖協定の締結



スイートパール(食用ほおずき)